

Das Praktikum als Einstieg in die Lehre

Rheinau-Freistett (job). Ihr zukunftsorientiertes Konzept setzt die Firma Klotter Elektrotechnik aus Freistett in der Lehrlingsausbildung konsequent fort. Zum neuen Ausbildungsjahr traten in dem Rheinauer Unternehmen zwei neue Mitarbeiter eine Lehrstelle für die Ausbildung zum Elektroniker an. Vorausgegangen war jeweils ein Praktikum. Positiv bewertetet Firmeninhaber Werner Klotter die Zusammenarbeit mit den Schulen und vorangegangene Orientie-

rung der Schulabgänger bei den zuvor absolvierten Praktika. „Dies hat für beide Seiten Vorteile und die Auszubildenden haben später gute Aussichten, nach der erfolgreichen Lehre auch übernommen zu werden, so Klotter. Derzeit sind in seinem Betrieb acht Lehrlinge und ein BA-Student in Ausbildung, so Klotter.

Seit dem Jahr 2001 bildet die Firma eigenen Nachwuchs aus und hat seither mit der Kombination Praktikum und anschließender Lehre keine schlechten Erfahrungen gemacht. „Unser erster Azubi ist heute schon in leitender Funktion tätig“, so Werner Klotter.